



► 8 Abril, 2016



La alcaldesa con la bandera del pueblo gitano en el salón de recepciones del Ayuntamiento. :: MARIETA

Los gitanos reivindican acceso igualitario a los servicios

La bandera de este pueblo ondea en el Ayuntamiento para conmemorar el Día Internacional

:: RUTH ARIAS

AVILÉS. Representantes de la Asociación Realidad Gitana y de la Fundación Secretariado Gitano solicitaron en el Ayuntamiento un «acceso

igualitario a los derechos básicos», tanto a la educación como al empleo y a la vivienda. Lo hicieron en un manifiesto que leyeron en la Casa Consistorial con motivo de la celebración del Día Internacional del Pueblo Gitano, que se celebra hoy. Para conmemorar la efeméride, además, la bandera gitana ondea en el Ayuntamiento.

La alcaldesa, Mariví Monteserín, recibió ayer a representantes de estos colectivos, que también solicita-

ron el fin de los estereotipos y la retirada de la acepción de «trapacero» de la palabra «gitano» en el diccionario de la Real Academia de la Lengua. El manifiesto pide también una estrategia autonómica para la inclusión social de la comunidad gitana, contemplando las particularidades de Asturias, ya que denuncian que tres de cada cuatro personas de esta etnia se encuentran en situación de exclusión social, cinco veces más que el resto de la sociedad.